
Перемены  
к лучшему

 стр. 2

Под сим  
камнем...

 стр. 7

Для души  
и людей

 стр. 6

Алексей Дюмин:

«Наша задача – 
максимально 
приблизить 
медицинскую помощь 
узких специалистов  
к жителям  
отдалённых  
сёл»
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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией или стали
очевидцем необычного?  
Звоните 8 (47246) 5-13-13
Пишите bor4894@yandex.ru

 � прогноз погоды
Четверг, 23 июля

 +22 °С   +14 °C, З. 5 м/с 748 мм рт. ст.
Пятница, 24 июля

 +23 °С   +14 °C, З. 4 м/с 750 мм рт.ст.
Суббота, 25 июля

 +26 °С   +13 °C, В. 3 м/с 751 мм рт. ст.
Воскресенье, 26 июля

+29 °С   +18 °C, Ю.-В. 3 м/с 751 мм рт. ст.
Понедельник, 27 июля

 +31 °С   +18 °C, В. 5 м/с 750 мм рт. ст.
Вторник, 28 июля

 +29 °С   +20 °C, В. 4 м/с 749 мм рт. cт.
Среда, 29 июля

 +28 °С   +20 °C, С.-З. 3 м/с 750 мм рт. ст.

4945
ранних зерновых культур скошено  
и обмолочено в районе на утро  
22 июля

 
га
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 � на полях района

В полевые работы включились все 
муниципальные образования регио-
на. Не отстаёт от соседей и наш рай-
он. Всего за несколько суток хлебо-
робы одного из наших хозяйств ско-
сили более тысячи гектаров ози-
мой пшеницы при хороших показа-
телях намолота и урожайности этой 
зерновой культуры. Кстати, ози-
мая пшеница занимает наиболь-
шую площадь в зерновом клине хо-
зяйств независимо от их формы 
собственности.

Те, кто работал в земледелии не од-
но десятилетие, отмечают, что на 

их памяти не было ещё ни одной лёгкой 
уборочной страды. Да и само слово «стра-
да», если глубоко покопаться в его проис-
хождении, намекает не на праздность. И 
если весенняя посевная – это пора над-
ежд, то уборка ответственна вдвойне. Од-
нако, как отмечают всё те же ветераны – 
аграрии, страда, если всё в земледелии 
сложилось, как бы ни было трудно, ещё 
и праздник. Земледелец видит результа-
ты своего труда, анализирует, «подгля-
дывая», что там у соседа, строит планы 
на будущее.

Есть особенности и в нынешнем го-
ду. Практически в одно время к процес-

су обмолота подошли все культуры ран-
него срока уборки. Это обстоятельство ча-
сто деморализует земледельца, иной раз 
сетующего на то, что не знает, за что хва-
таться. Знает он всё. Просто лишний раз 
подчёркивает, что пора напряжённая: в 
гору нет времени глянуть...

Была сильная жара. Затем всё-таки на-
ступило снижение температур. Более то-
го, прошли и долгожданные дожди. Толь-
ко за одни сутки – 7 июля – в среднем по 
району выпало 42 миллиметра осадков, 
что превышает половину месячной нор-
мы. С одной стороны, это очень хорошо 
для поздних культур, которые уже в кон-
це июня и «думать забыли», что такое ве-
гетация и продуктивная влага. А с другой 
– уборка ранних зерновых была полно-
стью остановлена на несколько дней. По 
этому поводу можно сказать, что всегда 
в страду время ценилось, а чем дальше 
переносились сроки уборки, тем больше 
возникало всевозможных накладок в по-
левых работах.

– Стартовала уборочная кампания  
неплохо, – рассказывал главный специ-
алист по биологизации земледелия и ох-
ране почв отдела АПК и природопользо-
вания администрации Борисовского рай-
она Александр Качанов. – Непростой год 
для земледелия. Событий природного ха-

рактера было столько, что по старым мер-
кам их бы на 10-15 лет точно хватило. Тем 
не менее выращен неплохой урожай. Ду-
маю, что и дожди во благо для поздних 
культур, хоть и приостановили косовицу 
и обмолот ранних зерновых. Сама убор-
ка проходит слаженно, что немаловаж-
но в это сложное для земледельца время.

Выше было сказано, что в этом году 
практически все ранние зерновые куль-
туры закончили созревание одновремен-
но. Более всех «досталось» ООО «Раки-
та», земледельцы которого единственные 
в районе занимаются культурой гороха.

– Его особенность известна, – расска-
зывал Владимир Золотухин, долгие годы 
возглавлявший отрасль растениеводст-
ва в этом хозяйстве. – Как только прошёл 
дождь над гороховым полем, жди беды. 
При первых лучах солнца боб начина-
ет подсыхать и буквально выстреливать 
горошины. Кто видел такую картину, за-
помнил её на всю оставшуюся жизнь. Не-
сколько дней назад прошли сильные до-
жди. Почва на поле, где эта культура воз-
делывалась, переувлажнена. Местами го-
рох лёг от осадков и сильного ветра. При 
таких условиях обмолот затруднён. При-
ходится ожидать подходящего момента.

Потому она и страда…
ВОТ УЖЕ ВТОРУЮ НЕДЕЛЮ ЗЕМЛЕДЕЛЬЦЫ ЗАНИМАЮТСЯ УБОРКОЙ РАННИХ 
ЗЕРНОВЫХ КУЛЬТУР

Комбайн «Акрос» на хлебном поле, возделываемом ООО «Ракита»
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Пока под запретом
Белгородские власти всё ещё не пла-
нируют разрешать проведение мас-
совых мероприятий.

Как отметила вице-губернатор по 
здравоохранению Наталия Зубарева, 
эпидемиологическая ситуация в Бел-
городской области остаётся стабиль-
ной. Однако регион ещё не вышел на 
третий уровень снятия ограничений, 
который предполагает проведение 
массовых мероприятий. Тем самым 
она ответила на вопросы из районов 
и городских округов о проведении вы-
пускных вечеров. 
По её словам, любые мероприятия 
должен согласовывать Роспотреб-
надзор, даже локальные площадки. 
В ином случае подобные действия яв-
ляются нарушением постановления 
губернатора, который руководит шта-
бом по противодействию распростра-
нению коронавируса в регионе.

«Призыв31»
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Происходящие здесь измене-
ния она оценила совместно с 
главой администрации района 
Николаем Давыдовым и пред-
седателем Муниципального со-
вета Виктором Кабалиным. 

В первую очередь Наталия Вла-
димировна посетила соци-

ально значимые объекты, которые 
преобразились совсем недавно или 
в настоящее время капитально ре-
монтируются. Среди последних – 
поселковый детский сад «Ягодка». 
Ремонт здесь продолжается уже не 
первый месяц. 

Заведующая дошкольным учре-
ждением Инна Андриевская под-
робно рассказала, что строите-
лям удалось сделать за доволь-
но продолжительное время, а что 
ещё только предстоит. Председа-
тель облдумы выразила надежду, 
что они всё выполнят надлежащим 
образом и в срок, и воспитанники 
детского сада, а рассчитан он на 140 
мест, в скором времени будут про-
водить здесь время с пользой и удо-
вольствием.

А вот Борисовская начальная 
школа имени Кирова уже сейчас го-
това принять малышей. Сюда, как 
пояснила директор образователь-
ного учреждения Людмила Корец-
кая, когда ситуация с коронавирус-
ной инфекцией позволит, будут на-
бирать две группы по 25 человек. 

Младшие же школьники уже по дос-
тоинству оценили произошедшие 
изменения после недавнего капре-
монта – в течение минувшего учеб-
ного года, а также во время посеще-
ния пришкольного лагеря. 

То, какие замечательные условия 
теперь здесь, отметила и Наталия 
Владимировна. Красивые игровые 
комнаты, уютные спальни, опрят-
ные санузлы, оборудованные клас-
сы, пищеблок, просторный спор-
тзал и, конечно, ухоженный школь-
ный двор – всё это, по словам пред-

седателя облдумы, должно только 
радовать юных борисовцев.

Также в этот день Наталия Полу-
янова посетила ремонтирующийся 
отдел ЗАГС администрации Борисов-
ского района. Она оценила ход работ, 
ознакомилась с проектом того, что в 
итоге должно получиться, и отмети-
ла, что самые важные события в жиз-
ни человека должны фиксироваться 
в достойных, комфортных условиях. 

Виктория КОРОВЯНСКАЯ 
Фото автора
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Вступил в силу федеральный закон 
«О Конституционном Суде РФ» (1994 г.)

В Московской области основан круп-
нейший в России наукоград по иссле-
дованиям в области ядерной физики — 
Дубна (1956 г.)

День работника торговли 
День сотрудника органов следствия 

Российской Федерации 

День ВМФ
День парашютиста 

Канадский врач и физиолог Фреде-
рик Грант Бантинг объявил о получении 
инсулина (1921 г.)

День PR-специалиста
Всемирный день борьбы с гепатитом
День Крещения Руси
Началась Первая мировая война — 

один из самых широкомасштабных во-
оружённых конфликтов в истории че-
ловечества (1914 г.)

Произведён первый испытатель-
ный полет самолёта Ту-134, ставшего 
одним из самых массовых пассажир-
ских самолётов, выпускаемых в СССР 
(1963 г.)

А пока горох «подходит», земледельцы хозяй-
ства обмолачивают озимую пшеницу. Показа-
тель урожайности этой культуры не ниже район-
ного. Зерно, чего не наблюдалось в предыдущие 
годы, имеет хороший показатель по клейковине.

– Обычно мы справлялись с уборкой ранних 
зерновых за 10 дней, – рассказывал замести-
тель генерального директора ООО «Ракита» по 
растениеводству Олег Серов. – В этом году всё 
сложнее. Синоптики пообещали несколько по-
гожих дней. Мы стараемся наверстать упущен-
ное. Убранные поля сразу готовим под урожай 
будущего года. Вслед за зерноуборочной прохо-
дит почвообрабатывающая техника.

По последним данным, в районе скошено 
и обмолочено 4945 гектаров ранних зерновых 
культур. Намолочено 28939 тонн зерна нового 
урожая. Среднерайонный показатель урожай-
ности по оперативной информации отдела АПК 
и природопользования администрации района 
в пределах 58,3 центнера с гектара.

Вадим ЦЫГАНКО 
Фото автора

Потому она и страда…
ВОТ УЖЕ ВТОРУЮ НЕДЕЛЮ ЗЕМЛЕДЕЛЬЦЫ ЗАНИМАЮТСЯ УБОРКОЙ РАННИХ 
ЗЕРНОВЫХ КУЛЬТУР

Комбайнёр Виталий Наседкин, заместитель генерального директора ООО «Раки-
та» по растениеводству Олег Серов, ветеран агропромышленного комплекса Вла-
димир Золотухин и комбайнёр Виталий Смолоногов перед началом обмолота на 
хлебном поле
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РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
БЕЛГОРОДСКАЯ ОБЛАСТЬ

РАСПОРЯЖЕНИЕ
председателя  Муниципального совета  

Борисовского района
20 июля 2020  года                                        №44

О проведении двадцать четвертого 
заседания Муниципального совета 
Борисовского района третьего созыва

I. Провести двадцать четвёртое заседание Муници-
пального совета Борисовского района третьего созыва 
31 июля 2020 года в зале заседаний администрации Бо-
рисовского района.

Начало заседания в 10-00 часов.
Внести на рассмотрение членов Муниципального со-

вета Борисовского района следующие вопросы: 
1. Об одобрении проекта решения «О внесении из-

менений и дополнений в Устав муниципального райо-
на «Борисовский район» Белгородской области» и на-
значении публичных слушаний.

2. О внесении изменений и дополнений в решение 
Муниципального совета Борисовского района от 27 
декабря 2018 года №34 «Об утверждении прогнозно-
го плана (программы) приватизации муниципально-
го имущества на 2019-2021 годы».

3. О принятии мер экономической поддержки в свя-
зи с распространением новой коронавирусной инфек-
ции.

4. О досрочном прекращении полномочий члена Му-
ниципального совета  Борисовского района третьего со-
зыва Нехрышева А.И.

5. О признании полномочий члена Муниципального 
совета Борисовского района третьего созыва.

6. Разное.
II. На двадцать четвертое заседание Муниципально-

го совета Борисовского района третьего созыва пригла-
сить главу администрации Борисовского района Давы-
дова Н.И., членов Муниципального совета Борисовско-
го района, руководителей структурных подразделений 
администрации района, прокурора Борисовского рай-
она, представителей средств массовой информации.

В.С. Кабалин,
председатель Муниципального
совета Борисовского района

 � визиты

Перемены к лучшему
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ НАТАЛИЯ ПОЛУЯНОВА 
ПОБЫВАЛА С РАБОЧИМ ВИЗИТОМ В БОРИСОВСКОМ РАЙОНЕ

Во время посещения ремонтирующегося детского сада «Ягодка» в посёлке  
Борисовка
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АКТУАЛЬНО

С 15 июля специалисты самых востре-
бованных ведомств начали большой 
объезд малых сёл и хуторов Белгород-
ской области в рамках акции «Добрый 
поезд»: селяне могут заявить о про-
блемах – теперь заниматься ими будут 
чиновники областного правительства 
и главы районов и городов.

ЧТО ТАКОЕ  
«ДОБРЫЙ ПОЕЗД»?

Это крупнейшая в 2020 году акция в ре-
гионе. Муниципалитеты, правительство 
Белгородской области, федеральные ве-
домства собрали корпус из 208 специали-
стов, которые с 15 июля до конца августа 
2020 года будут объезжать небольшие сёла 
и хутора с населением от 100 до 300 чело-
век. Хоть акция и называется «Добрый по-
езд», на деле к селянам будет приезжать 
автомобиль – с несколькими подготовлен-
ными к акции специалистами.

В  правительстве решили направить 
«Добрый поезд» именно в малые насе-
лённые пункты потому, что оттуда слож-
нее достучаться до органов власти. Чтобы 
попасть в какое-либо госучреждение, ко-
торое для жителей городов находится бук-
вально под боком, многим селянам нуж-
но отправиться в райцентр, а то и вовсе 
в Белгород – за несколько сотен киломе-
тров. Кому-то на такую поездку не хвата-
ет денег, кто-то в силу состояния здоровья 
или возраста не может себе позволить та-
кие путешествия.

И губернатор Евгений Савченко, и об-
ластное правительство неоднократно под-
чёркивали: жизнь в селе должна быть как 
минимум не менее удобна, чем в городах. 
Региональные власти активно поддержи-
вают возрождение умирающих сёл. Поэ-
тому поддержать такие населённые пун-
кты, не оставить их просьбы о помощи без 
ответа – самая главная задача акции «До-
брый поезд».

А КАК УЗНАТЬ,  
ЧТО АКЦИЯ ПРИЕДЕТ 

 В НАШ ХУТОР ИЛИ СЕЛО?
Объявления об  акции должны быть 

во всех общественных местах, которые 
есть в населённом пункте. Это магазин, 
клуб или Дом культуры, ФАП или Центр 
семейной медицины, конечно же, сельская 

администрация. На бланке должно быть 
указано, когда и во сколько приедет «До-
брый поезд». Кроме того, глава сельской 
территории также может рассказать о ви-
зите чиновников.

НАДО ЛИ  
ЗАПИСЫВАТЬСЯ?

Нет! Можно просто проходить мимо 
и зайти побеседовать со специалистами. 
Никакой предварительной записи. При-
ём будет вестись с 8 утра до 17 вечера. 
Проходить такая встреча может и в клу-
бе, и в сельской администрации, в библи-
отеке и т. д. Главное – чтобы помещение 
позволяло людям в работе соблюдать со-
циальную дистанцию: пандемия всё-та-
ки ещё не миновала. Поэтому и масочный 
режим при обращении в «Добрый поезд» 
сохраняется.

А КТО КОНКРЕТНО  
ПРИЕДЕТ?

В настоящий момент в списке населён-
ных пунктов уже 208 сёл, хуторов, дере-
вень, в которых живут более 10 тыс. че-
ловек. Он составлялся муниципальны-
ми властями на основе жалоб, обраще-
ний и просьб селян за последние 3–5 лет. 
На основе этих обращений подготовлена 
большая интерактивная карта Белгород-
ской области, на которой видно, с каки-
ми проблемами чаще всего обращались 
люди в самые разные инстанции. Напри-
мер, для какого-то хутора очень остро сто-
ит вопрос трудоустройства, где-то очень 
много семей с детьми и им хочется боль-
ше узнать о мерах поддержки. Многим се-
лянам тяжело добраться до МФЦ, который 
есть только в посёлках.

В итоге у каждого населённого пункта 
на карте есть буквенные индексы: С – со-
циальные вопросы, П – вопросы к пенси-
онному фонду, Т – вопросы по занятости, 
М – нужны эксперты МФЦ и т. д. На основе 
такого большого исследования для каждо-
го села из 208 специалистов, которые уча-
ствуют в акции, отбирают несколько экс-
пертов, консультации которых особенно 
ждут местные жители.

Впрочем, если у какого-то человека воз-
никнет вопрос, по которому в «Добром по-
езде» не приехал профильный специалист, 
не беда. Его точно так же возьмут в работу 
и обязательно постараются решить.

И КАК ОНИ СМОГУТ РЕШИТЬ 
ПРОБЛЕМЫ, КОТОРЫЕ 

ДО ЭТОГО НЕ РЕШАЛИСЬ?

Во-первых, с людьми будут напрямую 
общаться чиновники областного уровня. 
Задача – решать как можно больше озву-
ченных проблем в кратчайшие сроки. По-
этому специалисты, которые начали вояж 
по сёлам, будут на постоянной связи с на-
чальниками управлений, руководителя-
ми департаментов правительства области 
и заместителями губернатора. Это резко 
ускорит решение любого вопроса.

Специально для акции разработали 
особую технологию. Абсолютно любой 
вопрос, который зададут жители области 
на встрече во время акции «Добрый по-
езд», будет передаваться так называемо-
му куратору случая. Это специалист, ко-
торый оставит свои контакты, в том чи-
сле телефон, автору обращения. Так что 
ему можно будет звонить и интересовать-
ся, как решается проблема.

Этот же куратор случая ответственен 
за решение вопроса, даже если занимать-
ся ими будут вышестоящие инстанции. 
Это всегда будет чиновник, который ра-
ботает в отрасли, к которой относится во-
прос. Он может даже не приезжать в соста-
ве «Доброго поезда», но всё равно должен 
будет отработать проблему до конца. На-
пример, если у кого-то проблемы с полу-
чением лекарств, то это будет сотрудник 
департамента здравоохранения.

Во всех районах и городских округах со-
зданы рабочие группы по направлениям 
вопросов и проблем, которые теперь будут 
оперативно выполнять озвученные людь-
ми просьбы. Если вдруг проблему решить 
нельзя – человек должен получить развёр-
нутый и понятный (что важно) ответ, по-
чему именно нельзя.

ПОЛУЧАЕТСЯ, ЧТО РЕШАТЬ БУДУТ 
ЛИШЬ ТОЧЕЧНО ПРОБЛЕМЫ 

КОНКРЕТНЫХ ЛЮДЕЙ?
С одной стороны, «Добрый поезд» дол-

жен помочь всем, кто обратится к его спе-
циалистам. С другой – эта акция должна 
улучшить жизнь всех селян. Дело в том, 
что по итогам сбора вопросов, обраще-
ний, проблем будет составлена аналити-
ческая записка, которая заставит и глав 
муниципалитетов, и всё областное пра-

вительство заняться болевыми точками. 
Для власти это возможность изучить, что 
на сегодня больше всего беспокоит лю-
дей. Поэтому оргвыводы обязательно бу-
дут! Например, если в каком-то отдельном 
селе зарегистрируют множество обраще-
ний по медицине, значит, надо изучить, 
как здесь работает семейный врач, удоб-
но ли добираться до районной больницы 
и т. д. То есть говорить о проблемах будут 
конкретные люди, а вот пользоваться пло-
дами их решения будут все.

А ЧТО ДЕЛАТЬ ТЕМ, 
К КОМУ НЕ ПРИЕДУТ?

В управлении соцзащиты Белгородской 
области уверены, что это только начало. 
До конца августа посмотрят, как работа-
ет такой формат общения, как его нужно 
усовершенствовать. А затем в правитель-
стве могут запустить уже вторую волну ак-
ции для тех населённых пунктов, в кото-
рых «Добрый поезд» не успел побывать.

Сергей ШЕВЧЕНКО

 � акции

Услышать каждого
В БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ ЗАПУСТИЛИ АКЦИЮ «ДОБРЫЙ ПОЕЗД»

Елена БАТАНОВА, 
начальник управ-

ления соцзащиты 
Белгородской обла-
сти:

– Практика рабо-
ты в  таком формате 

уже была у муниципа-
литетов: они делали декады 

территорий и выезжали в основном му-
ниципальной администрацией. А здесь 
речь идёт о существенном расширении 
акции. Тут добавляются областные, фе-
деральные структуры. Например, спе-
циалисты МФЦ никогда так по сёлам 
не ездили. Тут же будут работать спе-
циалисты Пенсионного фонда России, 
управления по труду и занятости – все 
они крайне редко выезжали в неболь-
шие населённые пункты.

Запуская «Добрый поезд», мы хотим, 
чтобы к людям приехали специалисты, 
которые сразу же будут давать понят-
ные практические ответы на те вопро-
сы, которые задаются. Раньше у них со-
бирали обращения. Главы муниципали-
тетов решали, что могли на своём уров-
не. Но большинство вопросов, как пра-
вило, не решалось, так как это вопросы 
вышестоящих инстанций. Люди сходи-
ли к главе сельской территории – оста-
лись не удовлетворены, побывали у гла-
вы района – тоже. Надо было ехать в Бел-
город, но задавались вопросом: «Дое-
ду ли туда из хутора?» А тут наконец-то 
появится такая возможность. Белгород 
сам приедет в село.

В рамках Всероссийского проекта 
«Добро в село» состоялся визит спе-
циалистов Борисовской ЦРБ к жите-
лям Акулиновского сельского посе-
ления. Кроме того, в этот день прош-
ла акция «Добрый поезд» с участием 
представителей Пенсионного фонда, 
МФЦ, управления образования, Цен-
тра занятости населения, управления 
социальной защиты населения, адми-
нистрации Акулиновского сельского 
поселения. Большая часть вопросов 
адресовалась специалистам социаль-
ной сферы и Пенсионного фонда. Все 
поступившие от граждан обращения 
были рассмотрены на месте. 

Получить квалифицированную меди-
цинскую помощь быстро, а главное 

– недалеко от дома – такова цель Всерос-
сийской акции «Добро в село». Масштабный 
проект инициирован Министерством здра-
воохранения РФ и реализуется с 2018 года 

в рамках Федерального проекта «Укрепле-
ние общественного здоровья». Акция затра-
гивает сотни тысяч селян по всей стране. 
На днях его участниками стали и жители 
Акулиновского сельского поселения. При-
ём в местном ФАПе вели акушер-гинеко-
лог, врач-невролог, врач-кардиолог, хирург. 

– Наша задача – максимально прибли-
зить медицинскую помощь узких специ-
алистов к жителям отдалённых сёл, – рас-
сказал исполняющий обязанности главно-
го врача Борисовской ЦРБ Алексей Дюмин. 
– Понятно, что есть фельдшерско-акушер-
ский пункт, здесь работает фельдшер, но 
иногда у пациентов нет возможности вы-
ехать в районный центр к другим специ-
алистам.

Алексей Дюмин отметил, что данное ме-
роприятие не разовое, оно будет проходить 
регулярно. 

– В дальнейшем, уже проанализировав 
результаты этих поездок, мы сделаем гра-

фик выезда в другие сёла, может быть, ту-
да направим ещё каких-то специалистов. У 
нас в районе есть проблемные сёла в плане 
онкозаболеваний. Также в настоящее вре-
мя сердечно-сосудистые заболевания вы-
ходят на первый план. Конечно, без карди-
олога и консультации узких специалистов 
не обойтись, – сказал он.

Приехавшие в село медики работали до 
тех пор, пока все пришедшие жители не 
получили подробные консультации и не 
прошли необходимый комплекс обследо-
ваний.

Ангелина Игорева 
Фото автора
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Помощь ближе
ЖИТЕЛИ СЁЛ АКУЛИНОВКА И НИКИТСКОЕ ПРОВЕРИЛИ СВОЁ 
ЗДОРОВЬЕ И ПОЛУЧИЛИ РЕКОМЕНДАЦИИ СПЕЦИАЛИСТОВ

Приём ведёт врач-невролог Борисовской ЦРБ Екатерина Бондаренко


